



Typische Tankfahrzeuge für den Mineralölmittelstand: Verteiler und Anhängerzug – hergestellt bei Rohr in Straubing.

Spezialfahrzeuge aus Deutschland für die Welt

Das in Straubing ansässige mittelständische Unternehmen Rohr Spezialfahrzeuge hat eine lange Tradition und zeichnet sich durch innovative Technik und ein dichtes Servicenetz aus.

Rohr Spezialfahrzeuge sieht sich mit seinem Team aus über 250 qualifizierten Fachleuten am Standort Straubing als einen der innovativsten, mittelständischen Hersteller von Kühlfahrzeugen, Mineralöl-, Flugzeug- und Militärtankfahrzeugen. Zu den Kunden zählen die führenden Lebensmittelkonzerne, Mineralölgesellschaften und Flughäfen weltweit sowie die deutsche Bundeswehr und Bundespolizei. Sonderfahrzeuge, wie beispielsweise Geflügel- oder Zuckerrüben-Auflieger runden das Portfolio ab.

Das Unternehmen ist eine Tochtergesellschaft der Kässbohrer Transport Technik mit Sitz in Eugendorf bei Salzburg. Gemeinsam mit der hausinternen Entwicklungsabteilung und unter konsequenter Nutzung innovativer Technologien werden in Straubing die unterschiedlichsten Spezialfahrzeuge nach individuellen Kundenanforderungen entwickelt und produziert.

Dabei zeichnet sich die Firma Rohr Spezialfahrzeuge seit mehr als 150 Jah-

ren durch Innovation, Wirtschaftlichkeit und Sicherheit in allen Produkten aus.

„Bei durchschnittlich über 700 produzierten Nutzfahrzeugen im Jahr spiegelt sich unsere Zuverlässigkeit und die erstklassige Qualität unsere Produkte wider – daran lassen wir uns messen“, erklärt Martin Kässbohrer, Geschäftsführer bei Rohr.

Tankfahrzeuge, die das „ROHR Spezialfahrzeuge-Emblem“ tragen, sind unter anderem für die anspruchsvollen Aufgaben beim Transport von Mineralölen konzipiert. „Die intelligente Verbindung von nutzlastoptimiertem Leichtbau und funktionaler Sicherheit haben unsere Tankfahrzeuge zu gefragten Investitionsgütern im internationalen Markt gemacht. Ein weiteres Plus für unsere Kunden ist unser umfassendes Know-how am Standort Straubing. Vom Tankfahrzeug für den Heizöltransport über Fahrzeuglösungen für die Tankstellenversorgung bis zu Tank- und Dispenserfahrzeugen für

den Einsatz auf Flughäfen kennen und beherrschen wir alle Anforderungen“ so Martin Kässbohrer.

„Durch intensiven Anwenderkontakt entwickeln und produzieren wir individuelle und innovative Kühl- und Tankfahrzeuge für die verschiedensten Anforderungen. Dabei steht neben der Qualität vor allem auch die Wirtschaftlichkeit für unsere Kunden an oberster Stelle“, versichert Peter Leitner, ebenfalls Geschäftsführer bei Rohr.

Mit einem dichten Servicenetz inklusive weltweiter Vertragspartner garantiert Rohr eine flexible Betreuung und stellt die Ersatz- und Verschleißteilversorgung während des gesamten Lebenszyklus' der im eigenen Hause hergestellten Spezialfahrzeuge sicher. Zudem führt Rohr sämtliche Reparatur- und Eichdienstleistungen, wiederkehrende Prüfungen (z. B. Hauptuntersuchung, Unfallverhütungsvorschriften) und Sicherheitsprüfungen durch. ◀



Wir sind einer der führenden Hersteller von temperaturgesteuerten Kofferfahrzeugen, Straßentankfahrzeuge für die Mineralöllogistik, Flugzeugbetankungsfahrzeuge sowie Militärtankfahrzeuge. Die Produkte von ROHR zeichnen sich seit mehr als 150 Jahren durch Innovation, Wirtschaftlichkeit und Sicherheit aus. Qualität und Kundenorientierung sind die Tugenden unseres Unternehmens.



Analyse

Schon in der Angebotsphase analysieren wir Ihre kundenspezifischen Bedürfnisse und stehen Ihnen beratend zur Seite.



Entwicklung

Wir entwickeln gemeinsam mit unserer Entwicklungsabteilung Ihr Fahrzeug, das all Ihre Anforderungen erfüllt. Alles aus einer Hand!



Umsetzung

Unser Team begleitet Ihr Projekt von der Entwicklung bis zur Auslieferung von unserem Hof!



Service

Von der Ersatz- und Verschleißteilversorgung bis zu Reparatur und Eichdienstleistungen. Wir sind für Sie da!